



► 17 Octubre, 2018

## AMA asegurará a los médicos españoles ante las agresiones en el trabajo

**RICARDO SOBRINO**  
MADRID

Las agresiones a médicos y sanitarios españoles aumentan cada año. En 2017 se registraron 515 denuncias, un 4% más de las 495 del año anterior. Para dar cobertura jurídica a los médicos víctimas de agresión física, psicológica o verbal, la mutua de los profesionales sanitarios (AMA) y la Organización Médica Colegial (OMC) firmaron ayer un acuerdo de póliza colectiva.

"Esta póliza contempla la defensa jurídica, fianzas que pudieran ser necesarias y reclamaciones por daños personales o materiales", explicó Luis Campos Villarino, presidente de la mutua AMA.

Según los datos proporcionados por el Observatorio Nacional de Agresiones de la Organización Médica Colegial, en los últimos siete años se han producido 3.429 agresiones entre lesiones, injurias, amenazas, coacciones, maltrato y vejaciones.



Diego Murillo, Serafín Romero, Luis Campos y Francisco Herrera, ayer, tras la firma del acuerdo.

"Cada vez los médicos hacen mejor su trabajo, curan a más gente, pero se le agrade más. Al médico ya no se le respeta, se le exige, por eso firmamos esta póliza, para que los 170.000 médicos españoles a los que va dirigida, tengan defensa jurídica y apoyo", expresó Diego Murillo Carrasco, presidente de honor de AMA.

"En los últimos tiempos hemos tratado de poner en marcha un mecanismo de apoyo, pero había que dar un paso al frente y lo hace-

mos hoy. Es importante que el cuerpo de juristas competentes de AMA esté a disposición de los médicos para defenderlos. Es un avance para la profesión y para los ciudadanos", aseguró, por su parte, el presidente de la OMC, Serafín Romero.

Además de la póliza, en el mismo acto se firmó un convenio de colaboración entre la Fundación AMA y la Fundación del Patronato de Huérfanos y Protección Social de Médicos "Príncipe de Asturias".